
 

BOM DIA NESTE DIA 27 DE ABRIL DE 2023, COM A PROTEÇÃO DE DEUS, 

ESTAMOS INICIANDO OS NOSSOS TRABALHOS LEGISLATIVO DA 11ª 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERIODO DA 34ª LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS. 

SOLICITO AO 1º SECRETÁRIO À FAZER A CHAMADA NOMINAL DOS SRS. 

VEREADORES E VEREADORAS. 

PEÇO AO 1º SECRETÀRIO PROCEDER COM A LEITURA DOS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS.  

HORÁRIO DE LIDERANÇA: É destinado aos líderes de partidos para fazer qualquer 

comunicação urgentes e responder críticas à política que defendem, proibidos as apartes.   

OS VEREADORES INSCRITOS QUE VÃO USAR DA PALAVRA  

PASSAMOS PARA O GRANDE EXPEDIENTE: 

PARA APRESENTAÇÃO DE INDICAÇÕES, PROJETOS DE LEIS, RESOLUÇÕES 

PELO SRS. VEREADORES (AS). 

PALAVRA FRANQUEADA AOS NOBRES VEREADORES (AS) 05 MINUTOS.  

PASSAMOS PARA A 1ª PARTE:  

ESTÁ EM DISCUSSÃO A 8ª ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA, REALIZADA NO 

DIA 05 DEABRIL DE  2023. 

COLOCO EM DISCUSSÃO A ATA, OS VEREADORES (AS) QUE FOREM A 

FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, 

APROVADA POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE. 

ESTÁ EM DISCUSSÃO A INDICAÇÃO AUTORIA DO VEREADOIR ARGEO 

CORRÊA, SOLICITANDO DO PODER EXECUTIVO DISTRIBUIÇÃO DE KIT 

ESCOLAR PARAS OS ALUNOS MATRICULADOS NA REDE PÚBLICA 

MUNICIPAL DE ENSINO DE SALINÓPOLIS. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO A INDICAÇÃO, OS VEREADORES (AS) QUE 

FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA, 

FIQUEM DE PÉ, APROVADA POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE. 

ESTÁ EM DISCUSSÃO A INDICAÇÃO AUTORIA O VEREADOR ERON 

TEIXEIRA, PEDINDO PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL, UM PRÉDIO 

PRÓPRIO PARA O FUNCIONAMENTO ESCOLA DE MÚSICA DE 

SALINÓPOLIS. 

COLOCO EM APROVAÇÃO A INDICAÇÃO, OS VEREADORES (AS) QUE 

FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA, 

FIQUEM DE PÉ, APROVADA POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE.    

 



ESTÁ EM DISCUSSÃO A INDICAÇÃO AUTORIA DA VEREADORA ROBERTA 

GAIA, PEDINDO AO PREFEITO MUNICIPAL, E SECRETARIA DE 

TRÂNSITO E TRANSPORTE, UM ESTUDO TÉCNICO PARA CONSTRUÇÃO 

DE (02) LOMBADAS NA TRAVESSA NAZARÉ PRÓXIMO AO BARRIGA 

CHEIA, OUTRA NA TRAVESSA SÃO SEBASTIÃO BAIRRO JOÃO PAULO II, 

EM FRENTE AO COMÉRCIO DO SR. PALHETA.  

 

COLOCO EM APROVAÇÃO A INDICAÇÃO, OS VEREADORES (AS) QUE 

FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA 

FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO ASSINADO PELAS 

VEREADORAS ROBERTA GAIA, LUNA GABRIELA, PEDINDO 

ESCLARECIMENTO AO PREFEITO MUNICIPAL, E SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, REFERENTE A ALTERAÇÃO DE 

VINCULO DOS AGENTES DE COMBATE A ENDEMIAS (ACE) E AGENTE 

COMUNITÁRIO DE SAÚDE (ACS) NO SISTEMA DA FOLHA DE 

PAGAMENTO DO MUNICÍPIO DE SALINÓPOLIS.  

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES (AS) QUE 

FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA 

FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE. 

NA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 20/04, FOI DISCUTIDO O 

PARECER DA COMISSÃO DE TERRAS E OBRAS, PATRIMÔNIO MEIO DO 

PROJETO DE LEI Nº 02/23, AUTORIA DA ME4SA DIRETORA, ALTERA O 

ARTIGO 10º DO PLANO DIRETOR DO MUNICÍPIO DE SALINÓPOLIS. 

COLOCO EM APROVAÇÃO O PARECER DA COMISSÃO DE TERRAS, OBRAS, 

PATRIMÔNIO E MEIO AMBIENTE, O PROJETO DE LEI Nº 02/2023, ALTERA O 

ARTIGO 10 DO PLANO DIRETOR) OS VEREADORES (AS) QUE FOREM A 

FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, 

APROVADO POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE.  

 

ESTÁ EM 2ª DISCUSSÃO O PROJETO DE LEI Nº 02/2023, AUTORIA DA MESA 

DIRETORA. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O PROJETO DE LEI Nº 02/2023, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE.    

 

 



 

 

 

PASSAMOS PARA A 2ª PARTE: 

 

NÃO TENDO MATÉRIA PARA SER DISCUTIDO. 

 

PRESIDENTE: NESTE MOMENTO ENCERRAMOS A 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

E MARCAMOS A PRÓXIMA PARA O DIA 04 DE MAIO NO HORÁRIO 

REGIMENTAL. 

 

                                             JOÃO ERIVALDO DA SILVA  

                                               VEREADOR- PRESIDENTE                                                 


